
 (第１１期) 第１回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

４月２０日（日）に、あがたの森文化会館で第１回まつもと子ども未来委員会を開催
かいさい

しました。 

今年度は、小学生１５人、中学生１０人、高校生１１人の計３６人が未来委員会に応募
お う ぼ

してくれました。 

当日は３３人の委員が出席し、また、大学生サポーター３人も参加してくれました。 

 

１ 自己紹介 

家で記入してきてもらった自己紹介シートを参考に

しながら、一人ずつ、名前・学校・学年・好きな場所・

好きな教科を言い、自己紹介をしました。 

初めての参加で緊張
きんちょう

している様子も見られました

が、元気いっぱいの声で発表してくれる子も多く、友だちに興味
きょうみ

を持ってしっかり聞いていました。 

これからの１年間、楽しく活動していきましょう。よろしくお願いします！ 

 

２ まつもと子ども未来委員会について、子どもの権利について 

昨年度、まつもと子ども未来委員会が市へ提言
ていげん

した内容を、第 10 期から継続
けいぞく

している委員のみん

なに発表してもらいました。突然
とつぜん

のお願いで戸惑
と ま ど

っている委員もいましたが、堂々
どうどう

と発表してくれま

した。発表を見たことで、これからの活動のイメージを持つ事ができたと思います。 

事務局からは、未来委員会の目的や内容、取組みなどについて説明しました。また、子どもの権利

についても説明しました。「ワニブタ絵本ガイドブック」には分かりやすく書かれています。今後、少

しずつ理解を深めていきましょう。 

 

３ 正副委員長の選出 

委員長 1人、副委員長中高生２名、小学生２名をそれぞれ話し合って決めました。 
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 さん  

 

４ スローガンについて 

  「どんな松本市にしたいか」を具体的
ぐたいてき

に考えてみました。少人数に分かれて、過去 

 のスローガンを振
ふ

り返ったり、それぞれが持っているイメージを話しながら考えま 

した。スローガンについては、次回決めることになっています。 

次回から、正副委員長が司会進行をします。みんなで協力して楽しい委員会にしていきましょう。 


